

OPEN TRIP

HO CHI MINH – CU CHI – MY THO

4 DAYS TOUR



0821-1437-5580

WISATAMURAHINDONESIA.COM



ITINERARY

DAY 1: HO CHI MINH – ARRIVAL (D)

Dinner at local restaurant, overnight at Ho Chi Minh.

Saat kedatangan di bandara internasional Tan Son Nhat, anda akan disambut oleh perwakilan kami untuk kemudian transfer ke pusat kota untuk berkunjung ke **The Hundreds Years Red Cathedral, Old Post Office, The People's Committee Hall, French Opera House**. Makan malam akan disajikan di lokal restoran, bermalam di kota Ho Chi Minh.

Makan : 1 x makan malam

Penginapan : Bermalam di Ho Chi Minh (Saigon)

Jarak tempuh : Tan Son Nhat Airport – Saigon Center: 20km – 20 menit transfer

DAY 2: HO CHI MINH – CU CHI (B/L/D)

Setelah sarapan, kita akan berangkat menuju ke Cu Chi Tunnels – sebuah terowongan dengan panjang lebih dari 200km dengan kedalaman 3-8 m, digali pada masa peperangan. Disini Anda bisa melihat lebih dekat dan mengetahui sejarah masa gerilya perang Vietnam. Siang hari kita akan kembali ke kota dan berkunjung ke **War Museum, China Town, Thien Hau Temple, Lacquerware Factory and Handicraft Center**. Makan malam akan disajikan di restoran lokal, bermalam di Ho Chi Minh.

Makan : 1 Sarapan + 1 Makan siang + 1 makan malam

Penginapan : Bermalam di Ho Chi Minh

Jarak tempuh : Saigon – Cu Chi Tunnels: 75km – 2 jam perjalanan

DAY 3: HO CHI MINH - MEKONG (B/L/D)

Setelah sarapan, kita akan berangkat menuju My Tho – sekitar 75km dari pusat kota. Dalam perjalanan kita akan berkunjung ke **Vinh Trang Pagoda**. Tiba di Mytho kita akan menggunakan boat untuk menuju ke **Thai Son Islet and The Fruit Garden** untuk menikmati buah-buahan an musiman yang segar sambil menikmati pertunjukan lokal. Makan siang akan di sajikan dengan menu khas Mekong (Ikan Kuping Gajah), setelah makan siang kembali ke kota Ho Chi Minh dan shopping di **Dong Khoi Str** dan **Ben Thanh Market**. Bermalam di Ho Chi Minh.

Makan : 1 Sarapan+ 1 Makan siang + Makan malam

Penginapan : Bermalam di Saigon

Jarak tempuh : Saigon – Mekong Delta: 75km – 2 jam transfer

DAY 4: HO CHI MINH DEPARTURE (B)

Setelah sarapan, waktu bebas dan santai hingga waktu penjemputan untuk diantar menuju ke bandara untuk penerbangan kembali ke Tanah Air. Akhir dari tur

Makan : 1 Sarapan

Jarak tempuh : Saigon Center - Tan Son Nhat Airport: 20km – 20 menit transfer Jarak tempuh

KEBERANGKATAN	HOTEL	HARGA
26-29 April 2024	Aluna 3* Acnos 3*	Rp 6.500.000





***Harga masih dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan, sesuai dengan konfirmasi & availability dari airlines maupun Hotel & Demi kelancaran tour, Acara & Jadwal perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu*

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none">• Akomodasi – sebagai hotel dalam daftar atau sejenisnya – berdasarkan berbagi Twin/Double/Triple• Pemandu wisata: Pemandu berbahasa Inggris atau Mandarin selama tur, pemandu berbahasa Indonesia tersedia 15 orang tanpa biaya tambahan.• ABF harian dan makanan seperti yang disebutkan dalam program• Pertunjukan dan jalan-jalan sesuai jadwal.• Transportasi dengan AC pribadi.• 01 botol (500 ml) air minum untuk setiap orang per hari.• Makanan (8-10usd/makan) + 1 Makanan 1 Mekong Special Food (Elephant Ear Fish, Big Head Prawn & Dinosaur Eggs).• Sampan di Delta Mekong sebagaimana disebutkan dalam program.	<ul style="list-style-type: none">• Bagasi (Optional : Rp 350.000/ @20kg/Way)• Pengeluaran pribadi: Telp, Fax, Mini Bar, Laundry, dll.• Asuransi perjalanan pribadi• Tip Wajib untuk pemandu dan pengemudi lokal (Rp350.000/Pax)

Surcharge for public Holiday (15%)

- Chinese New Year (08-15 Feb, 2024)
- Saigon Liberation Day (30 April),
- International Labour Day (1 May),
- Vietnam National Day (02 September),
- X'Mas (24 Dec) & New Year 31 Dec

